

MADRID / La concesión de una calle a Polanco enfrenta a Gallardón con tres de sus concejales / M2

El Gobierno no hará nada para que los alcaldes del PSOE pongan la bandera

► De la Vega: «No se es más patriota por imponer, se es más patriota por convencer» ► PSOE y BNG rechazan en el Parlamento gallego una moción para que se cumpla la Ley de Banderas

Persecución lingüística

Por CRISTINA PERI ROSSI

«Creo haber sufrido un claro caso de persecución lingüística, como otras veces he sufrido persecución política, bajo la dictadura uruguaya o franquista. Los fascismos tienen algo en común: siempre son excluyentes»

Página 14



No era 'Maddie'

Página 33

EL CULTURAL

Adelanto de siete relatos inéditos de Oscar Wilde

MANUEL SÁNCHEZ
MADRID.- El secretario general del Partido Popular y diputado, Ángel Acebes, hizo una pregunta muy clara y precisa a la vicepresidenta primera del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega.

«¿Se compromete a que esta semana va a ondear la bandera española en los ayuntamientos gobernados por el PSOE, y allí donde no se cumple la ley lo van a denunciar ante los tribunales?»

Y obtuvo esta respuesta de la número dos del Ejecutivo:

«El Gobierno cumple y hace cumplir la ley siempre, con todos los medios del Estado de Derecho.»

Pregunta y respuesta se oyeron ayer en el pleno del Congreso durante la sesión de control al Gobierno de los miércoles, donde, como en el día de la marmota, ocurrió prácticamente lo mismo que hace siete o 14 días: el PP se volcó en buscar una respuesta inequívoca, y el Gobierno eludió decir si va a hacer algo para cumplir la denominada Ley de Banderas e, incluso, dio la impresión de que no tiene intención de hacer nada.

Sigue en página 8
Editorial en página 3

• El PSC se abstiene e impide que ondee la bandera española en Villafranca del Penedés / Página 9



Un monje budista, con una máscara quirúrgica, ayer, caminando cerca de una barricada incendiada en Rangún (Birmania). / REUTERS TV

Los soldados dispararon y los monjes siguieron marchando

El enviado especial de EL MUNDO, testigo de la represión del feroz ejército birmano, que dejó ayer cinco cadáveres en las calles de Rangún



DAVID JIMÉNEZ
RANGÚN (BIRMANIA)
Enviado especial

Les lanzaron gases lacrimógenos y siguieron marchando. Cargaron contra ellos y se levantaron para continuar. Les dispararon y también siguieron adelante. Los hijos de Buda de Birmania se enfrentan con las manos desnudas y ningún

miedo al más brutal Ejército del sureste asiático.

Es una batalla desigual en la que los monjes tienen la fuerza moral de su lado y los soldados los fusiles. «Estamos aquí por el pueblo. Nos disponemos a morir por él», decía un joven novicio con la cabeza rapada y la túnica color azafrán que simboliza la rebelión. La Junta militar tomó Ran-

gún, principal ciudad del país y centro de las manifestaciones, en un intento de doblegar el mayor desafío contra su poder en dos décadas.

Líneas horizontales de militares armados recorrieron las calles apaleando a los monjes y arrojándolos a furgonetas antes de llevárselos arrestados.

Sigue en página 28
Editorial en página 3

Detenida una banda cuyo jefe violaba a las mujeres delante de sus secuaces

Sus integrantes eran latinoamericanos que operaban en el madrileño Parque del Oeste y al menos en 3 casos obligaron al novio de la víctima a servir de 'colchón'

LUIS F. DURÁN
MADRID.- La Policía ha detenido en Madrid a una banda juvenil, integrada por colombianos y guatemaltecos, acusada de robar y violar a jóvenes en el Parque del Oeste y en la Casa de Campo de Madrid. El cabecilla del grupo, de 19 años, era el único autor de las agresiones sexuales, que

practicaba siempre delante de sus compinches para imponer su autoridad. Se le atribuyen cinco violaciones aunque se sospecha que podría estar detrás de otras tres más. El resto de integrantes de la organización desvalijaba a las chicas y a sus novios, y las amenazaban de muerte si delataban los hechos a la Policía.

En al menos tres casos el acompañante de la víctima vivió una situación degradante. Era obligado a tirarse al suelo y servir de colchón para que el cabecilla de la banda violase a su pareja. De los nueve integrantes de la organización cinco están en prisión y el resto han sido puestos en libertad.

Sigue en M2/página 2



INFORMACIÓN Y VENTA COVIBARGES S.L.

Pº DE LAS PROVINCIAS, nº 3 (C. Comercial COVIBAR 2 - Local 4, Planta baja).
Tel.: 91 499 02 90; 91 666 07 12; 91 666 01 71. www.grupobbb.com
METRO: Línea 9, Estación Rivas Urbanizaciones. AUTOBUSES: Desde Plaza Conde Casal.